

- Le Corps causal -

Il est le réceptacle de nos expériences vécues au cours des différentes incarnations qui amènent à la définition du "Soi". Il est le support de l'Âme et de son cheminement au travers du sens que nous voulons donner à nos diverses expériences sur Terre (conditions de naissance, choix de nos parents, lieu géographique...), l'Âme revenant vivre celles non résolues lors des incarnations précédentes et qui sont restées inscrites dans les Corps subtils (le Karma) : la non résolution de ces problèmes constitue un point majeur de blobages dans son évolution, d'autant plus si Elle a été blessée (les 5 blessures de l'Âme : Trahison, Rejet, Abandon, Humiliation et Injustice). Tant que le problème ne sera pas réglé, il se représentera sur notre route. Car l'Âme a toujours un but précis, une sorte de mission à accomplir, Elle est le guide de notre vie. À l'inverse de l'Esprit que l'on maîtrise, l'Âme étant dépendante des expériences passées et du but ultime qu'elle s'est programmée, est directement en lien avec la Volonté Divine.

Les prises de conscience qui nous conduisent à une plus grande connaissance de nous-mêmes s'intègrent également dans ce corps, c'est en lui que prend vraiment naissance "L'Individu". Il n'est visible que si la personne a compris la relation de cause à effet des différents enchaînements de ses existences. C'est un Corps qui traverse le temps, Il est quasiment immortel, jusqu'au moment où "l'Individu" comprendra qu'Il n'est plus "Un" mais une "Cellule du Tout" : alors, le Corps causal n'aura plus besoin de servir de moyen de transport des informations qui lui ont permises d'aboutir à ce constat, à cet État, et Il disparaîtra pour laisser transparaître totalement le Corps divin.